

2020 marzo 21

cena solidaria para el Mojoca

Queridos amigos,

La emergencia del coronavirus está aumentando rápidamente incluso en Guatemala, un país en el que la atención sanitaria de calidad es privada y el cumplimiento de las medidas de higiene es mucho más complicado.

Debido a las numerosas restricciones que el Gobierno está estableciendo y a la reducción de la ayuda y el apoyo de Italia y Bélgica (que también atraviesan grandes dificultades), el Mojoca y la Casa del 8 de marzo, que acogen a las niñas, los niños y los jóvenes de la calle, están sufriendo una importante recesión económica, lo que obliga al movimiento a hacer recortes reduciendo al mínimo el número de trabajadores en su seno.

Los más débiles serán los primeros en sufrir las consecuencias de esto.

Esta situación, que obliga a todos a una inmovilidad forzada, nos bloquea físicamente pero no a nuestros corazones.

El 21 de marzo organizamos una cena solidaria para el Mojoca.

Cada uno de nosotros preparará una cena en su casa para compartir con sus seres queridos y los niños y niñas de Guatemala.

Invita a todos los que puedas, amigos, parientes, todas las personas con las que te gustaría pasar una noche **juntos para compartir esta comida a distancia**.

También en este momento, continuemos juntos para proteger la sonrisa, el buen humor, la amistad y la solidaridad hacia todos los que nos rodean y que más lo necesitan.

La **donación mínima para la cena es de 15,00 euros por persona**, pero puedes donar todo lo que quieras, es una cena de solidaridad compartida para todos nosotros que juntos superaremos este momento y saldremos más fuertes y más unidos!

Un fuerte y afectuoso abrazo a todos ustedes